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一む の誠
経歴

・ 神戸鹿児島県人会連合会　顧問
・ 神戸市バドミントン協会　顧問
・ 兵庫県サイクリング協会　副会長  他

市  政  報  告

むらの議員は 平成２６年度 第１回定例市会（６月議会）より
文教こども委員会（委員）、阪神水道企業団議会（議員）に選任
され頑張っております。

文教こども委員会

市民参画推進局、こども家庭局及び教育委員会の所管に属
する事項を審査します。

阪神水道企業団議会

阪神地域は、水道水源となる大きな河川がなく慢性的な水不
足に悩まされてきました。そこで、安定した給水を確保するた
め、昭和１１年７月に「阪神水道企業団」が設立され、水道用
水供給事業にとりかかり、昭和１７年給水を開始しました。
以来、構成４市（神戸市、尼崎市、西宮市、芦屋市）の水
需要に対処するため、現在は１日最大１１２万８千㎥の供給能力
を有し、その全量がオゾンと活性炭処理を取り入れた高度浄
水処理となっています。
企業団には議会が置かれており、議員の定数は１５人、構成
市（神戸市・尼崎市・西宮市・芦屋市）から選出されます。

文教こども委員会

所属会派
所属委員会

自由民主党神戸市会議員団
文教こども委員会 （委員） 
阪神水道企業団議会 （議員） 

・ 神戸市須磨区に生れる
・ 須磨浦小学校 卒 ・ 神戸市立高倉中学校 卒
・ とび職として働きながら、大学入学資格検定取得
・ 芦屋大学（教育学部） 卒
・ 兵庫県議会議員 秘書  ・ 衆議院議員 秘書
・ 平成15年 神戸市会議員選挙 初当選（29歳）
・ 総務財政委員長 ・ 港湾交通委員長 
・ 外郭団体に関する特別委員会 委員長
・ 自由民主党神戸市会議員団 幹事長 ・ 政調会長 等 

（2014年10月22日 神戸新聞 朝刊）

（2014年9月20日 神戸新聞 朝刊）

いじめの被害・加害者間における民事訴訟において明確にいじめが
認定されているにも関わらず、いじめを認めてこなかった教育委員会
に対し、裁判記録を基に追及し「当時いじめがあった可能性が極め
て高い」との答弁を引き出しました。

「被害児童のプライバーシを理由に、加害教論の氏名を一律に非公開
とすべきではない」と質疑しました。〈2014 年 9 月１９日 文教こども委員会〉
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いつでも気軽にご相談ください

TEL（078）739-8889
http://www.murano.gr.jp

過労死防止法が成立しました！

2014年10月17日 神戸新聞 朝刊 2014年5月28日 神戸新聞 朝刊

実現します！！

　久元市長は、選挙公約において商店街、市場の振興を掲げられ
久元市政において新たに担当部長を配置し、振興に力を入れて
いる。25年度決算で商店街のアーチの道路占用料は、545万円
で一基あたりは１０万２０００円である。一般的にアーチは商店街
の入口と出口に１つずつあるので、計約２０万円を商店街は建設局
に支払っている。中央区などには資力のある商店街もあるが、多く
の商店街ではアーチの道路占用料は負担が大きい。
　仮に商店街が占用料が払えなくなり、結果的にアーチが無くなった
場合、殺風景な商店街となる。アーチはここに商店街があると
いう標しであり、地域のシンボルとしての公共性がある。
　商店街の振興と公共性の観点から、アーチの占有料を減免
すべきと考えるがどうか？

平成２６年決算特別委員会（建設局）2014.10.2むらの議員質

末永建設局長答
　商店街の取り巻く環境が厳しくなっている事は認識しており
市政の重要な政策課題となっている。アーチが地域のシンボル
ランドマークとなっている事も認識しており、一定の公共性も
考えられる。建設局としては、アーチの占用料を基本的に減免
する方向で産業振興局と協議していきたい。　

須磨寺前商店街・板宿中央商店街などの商店街のアーチ
を紹介し、占用料を減免すべきと質疑しました。

　むらの議員が自由民主党
神戸市会議員団 政調会長 
時代に、全議員提案による
議員提出議案として「国に
対し過労死防止基本法の制
定を求める意見書」を政令
市では、初めて神戸市会が
可決し、平成２６年６月２０日
に「過労死等防止対策推進
法」が成立しました。

（議事録要約抜粋）

実現しております！！

　市内には地域福祉センターや病院、福祉施設など、特に高齢
者が多く訪れる施設が多数ある。しかしながら、こういった施設の
付近をバスが走っているにも関わらず、バス停が近くにない場合
が見受けられる。神戸市内は坂が多く、高齢者にとってはわずか
な距離であっても、離れたバス停から目的地に向かって歩くのは
非常に大変であり、地域福祉センターや病院、福祉施設などには
出来る限り、近くにバス停を設置すべきと考えるかどうか？

平成 24 年予算特別委員会（交通局）2012.3.7むらの議員質

新屋自動車部長答
　道路の状況や福祉施設の配置によっては、たとえ短い間隔で
あっても、可能な限りバス停設置を検討するなど、高齢者がより
利用しやすい市バスの実現に向けて努めて参りたい。　

神戸医療センター前にバス停が新設されました。

新設された
神戸医療センター前バス停
新設された
神戸医療センター前バス停

急な坂道にあった旧神戸医療
センター前バス停は名称変更
され西落合住宅前バス停に

急な坂道にあった旧神戸医療
センター前バス停は名称変更
され西落合住宅前バス停に
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